



Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2023

Anzug der Bau- und Raumplanungskommission betreffend Bahn-Anbindung der St. Jakobshalle bei Grossanlässen

P145675

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug der Bau- und Raumplanungskommission stehen zu lassen.

Begründung

Dem Regierungsrat ist es ein Anliegen, dass die Besucherinnen und Besucher von Veranstaltungen in der St. Jakobshalle bequem mit öffentlichen Verkehrsmittel an- und abreisen können. Dieses Angebot soll fester Bestandteil eines Mobilitätskonzepts für das St. Jakob-Areal sein. Die organisatorischen Voraussetzungen hierfür wurden im Dezember 2022 mit dem Grossratsbeschluss für eine bikantonale Geschäftsstelle Eventverkehr St. Jakob geschaffen. Für die Besetzung dieser Geschäftsstelle laufen derzeit die Vorbereitungen für die Ausschreibung.

